



---

## **PENCEGAHAN PENYEBARAN WABAH COVID-19 MELALUI BAKTI SOSIAL KEMAUSIAAN MASYARAKAT KELURAHAN LEMBAR**

**Ilham Hamidi**

Pendidikan Biologi, Fakultas Sains Teknologi dan Terapan  
Universitas Pendidikan Mandalika  
Alamat e-mail:

### **Abstrak**

Permasalahan yang dialami masyarakat desa lembar adalah kurangnya kesadaran masyarakat akan pentingnya membuang sampah pada tempatnya agar tidak merusak lingkungan. Sampah plastik dan sampah lainnya menjadi masalah yang tak selesai, termasuk juga di desa Lembar. Dalam mengatasi masalah sampah di desa Lembar, saya Bersama mitra melakukan sosialisasi untuk menyadarkan masyarakat agar berlakunya pola hidup sehat dengan cara gotong royong dan melakukan bakti social di lingkungan masyarakat serta menjelaskan pentingnya menjaga kesehatan dan kebersihan lingkungan. Adapun hasil yang dicapai adalah terwujudnya kesadaran masyarakat dalam semangat gotong royong dan senantiasa menjaga kebersihan lingkungan daerah perkampungan. Hasil yang dicapai adalah program KKN TEMATIK di desa lembar dapat memberi kesadaran lebih terhadap masyarakat yang sering membuang sampah sembarangan

### **Kata Kunci**

Pencegahan, Covid 19,  
Bakti Sosial

### **Pendahuluan**

Permasalahan sebenarnya adalah hal yang umum terjadi di lingkungan bermasyarakat dan dalam kehidupan sehari-hari, terkadang permasalahan datang dari mana saja entah itu ulah manusia atau ulah bencana alam, akan tetapi setiap permasalahan pasti ada solusinya dan jika tidak dicari jalan keluarnya akan menimbulkan masalah yang baru, adapun permasalahan yang dialami terhadap masyarakat desa lembar adalah kurangnya kesadaran masyarakat akan pentingnya membuang sampah pada tempatnya agar tidak merusak lingkungan dan agar tidak penyumbatan pada gorong gorong air yang ada di Desa Lembar, karena selama gorong gorong dan selokan selalu saja terlihat banyak sampah yang berserakan, jika tidak segera teratasi lama kelamaan akan menjadi permasalahan yang serius, kontak langsung dengan sampah dapat beresiko mengalami gangguan kesehatan. Volume sampah di pengaruhi jumlah penduduk, aktivitas, gaya hidup. Pemerintah daerah memberlakukan berbagai kebijakan untuk mengatasi permasalahan sampah sebagai bentuk tanggung jawab pelayanan publik.

Sampah plastik dan sampah lainnya menjadi masalah yang tak selesai, bukan hanya di dunia, tapi juga di Indonesia, tepatnya di desa Lembar. Dalam mengatasi masalah sampah di desa Lembar, saya Bersama mitra melakukan sosialisasi untuk menyadarkan masyarakat agar berlakunya pola hidup sehat dengan cara gotong royong dan melakukan bakti social di lingkungan masyarakat serta menjelaskan pentingnya menjaga kesehatan dan kebersihan lingkungan masyarakat yang masih membuang sampah sembarangan di daerah perkampungan dan permukiman.

### **Metode Pengabdian**

Adapun pelaksanaan kegiatan ini tentang ikut serta dalam mengembangkan rasa dan semangat kegotong royongan terhadap masyarakat di desa Lembar yaitu daerah perkampungan agar lebih bersih dan tertata rapi, dengan metode selalu memberikan edukasi



kepada masyarakat tetang bahayanya masyarakat bagi kesehatan dan lingkungan, berpartisipasi dalam memperbanyak bak sampah dan plang dilarang buang sampah disini di tempat umum.

### **Hasil dan Pembahasan**

Adapun hasil yang dicapai adalah terwujudnya kesadaran masyarakat dalam semangat gotong royong dan senantiasa menjaga kebersihan lingkungan daerah perkampungan, sehingga tidak ada lagi masyarakat yang melakukan pembuangan sampah sembarangan sehingga terwujudnya lingkungan yang sehat dan bersih. Berkaitan dengan hal tersebut sehingga Desa Lembar dapat dijadikan sebagai contoh bagi kampung lain dalam menumbuhkan dan menjaga rasa semangat dalam bergotong royong dalam masyarakat.

### **Kesimpulan**

Dapat disimpulkan bahwa program KKN TEMATIK di desa lembar dapat memberi kesadaran lebih terhadap masyarakat yang sering membuang sampah sembarangan dan bisa menjaga/mellindungi lingkungan sekitar agar bebas dari sampah dengan bentuk menumbukan kesadaran dan rasa semangat gotong royog dalam masyarakat.

### **Saran**

Semoga pemerintah dan pihak desa bias lebih memperhatikan daerah-daerah perkampungan denagn pola hidup sehat dan menjaga kebersihan dan menumbuhkan kesadaran terhadap masyarakat dalam bergotong royong mengatasi masalah sampah pada lingkungan.

### **Daftar Pustaka**

Tim penulis 2015. *Kumpulan Makalah pembekalan Kuliah Kerja Nyata (KKN): Lembaga pengabdian kepada Masyarakat.*

Surahman Asti Mulasari 2016 , JURNAL KESEHATAN MASYARAKAT.